



**Trois gendarmes grièvement blessés lors d'une attaque armée lancée par des présumés sécessionnistes ce jeudi contre la brigade de Brakah , région du Sud-ouest limitrophe avec le département de la Menoua (région de l'Ouest)**

Une source contactée sur place par 237actu.com a confirmé l'information, indiquant que les trois gendarmes blessés ont été acheminés à l'hôpital de district de Dschang, la même source rapporte que les assaillants ont emporté une arme de guerre avant de s'enfuir

Cette attaque n'est pas encore revendiquée, mais selon toute vraisemblance, il s'agirait des combattants de la république imaginaire de l'Ambazonie

Les régions anglophones du Nord-Ouest et du Sud-ouest, au Cameroun, sont secouées par des violences commises par des groupes armés sécessionnistes depuis octobre 2016.

La crise a été largement évoquée le 31 décembre par le président dans son discours de vœux. Paul Biya s'est dit conscient des conséquences pour les populations et a de nouveau appelé les groupes séparatistes à déposer les armes, en indiquant que si l'appel à déposer les armes lancé "aux entrepreneurs de guerre reste sans réponse", les forces de défense et de sécurité "recevront instruction de les neutraliser"